



Marchan para exigir cárcel para involucrados en la desaparición de los 43

Integrantes del Frente por la Educación, Democracia y la Institucionalidad Guerrerense (FREG) marchan para exigir cárcel para los involucrados en el caso de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, al cumplirse ocho años de la desaparición forzada.

La marcha integrada por al menos 50 aspirantes rechazados a la Universidad Autónoma de Guerrero (UAG) salió de la facultad de Psicología de la máxima casa de estudios del estado y avanza sobre la Avenida Ruiz Cortines hacia la zona sur en donde realizarán un mitin.

Los manifestantes rechazan la permanencia del Ejército y las calles pues señalaron son responsables de un “aberrante crimen de Estado e impunidad”.

<https://bajopalabra.com.mx/marchan-para-exigir-carcel-para-involucrados-en-la-desaparicion-de-los-43>